

## Esta semana arranca debate de la reforma electoral: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Esta semana iniciará la discusión de la Reforma Electoral, ojo con esto, adelantó el presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco. Adelantó que buscarán un acuerdo para modificar el funcionamiento del Instituto Nacional Electoral, como lo oye, del INE. La reforma parte de la propuesta que presentó el Presidente y contempla recorte de presupuesto para el INE y que sus integrantes sean electos, entre otros puntos que hay que analizar muy ampliamente.

https://drive.google.com/file/d/1LY4xG5g8iEMYSZDw7XtZXxVpO43tQI9Z/view